

Les CM2 de l'école Cousteau en classe de découverte « sport et mer » à St Pierre de Quiberon

Du lundi 30 mai au vendredi 3 juin 2022, les élèves de Cm2 de Mme David et Mme Dumont ont pris le large... direction l'auberge des Dunes à Saint-Pierre-Quiberon.

Au programme de ce séjour, tournoi de jeux sportifs, concours de châteaux de sable, découverte de la dune, coucher de soleil... mais aussi des activités nautiques encadrées par des professionnels, comme du char à voile, du paddle géant et du surf ! Pour beaucoup d'élèves, c'était une grande première de pouvoir pratiquer ces activités !

Mais c'était aussi une belle occasion de nouer ou de renforcer des liens, de vivre en collectivité tout en profitant de la mer et de ses richesses.

Les enfants – et les adultes – sont rentrés ravis de ce séjour, sourires aux lèvres et des souvenirs plein la tête !

Ce séjour a pu être organisé grâce à l'aide de la municipalité, de l'association de parents d'élèves (APE), de la coopérative scolaire (OCCE), et au soutien de la région Bretagne.



Sortie à Quelneuc FOREST AVENTURE pour 3 classes de cycle 2 de l'école COUSTEAU

Le 10 juin 2022, les élèves de Mme Dubois et Mme Larcher (CP/CE1), ainsi que les élèves de Mme Collot (CP) et de Mme Rohel (CE1) ont passé la journée au parc de Quelneuc.

Ils y ont fait plusieurs parcours d'accrobranche, du karting, du laser-game et ils ont pu aussi profiter des structures gonflables.



Les enfants ont été enchantés de leur journée !

Les CE2 et CM1 font du KAYAK sur la Vilaine

Les CE2 de Mme WESTER et les CM1 de Mme GAUTIER ont eu la chance de participer à 10 séances de Kayak à Pont-Réan. En effet, pendant la dernière période, tous les mardis matins, ils ont pu découvrir différentes activités aquatiques : principalement le kayak, mais aussi le canoé et le paddle. Pendant 1h30, ils découvraient l'environnement du club de Pont-Réan (interview de l'éclusier, visite du site naturel du Boël, visite de la station d'épuration, découverte de la faune et de la flore , fabrication de bateaux,...), puis pendant 1h30, ils naviguaient sur la Vilaine. Les élèves ont adoré prendre l'écluse et la glissière. Malgré les chutes, les élèves ont beaucoup appris et sont maintenant capables de se déplacer sur l'eau avec adresse.



Les CE2 et CM1 visitent le Mont-Saint-Michel

Vendredi 3 juin, les CE2 de Mme WESTER et les CM1 de Mme GAUTIER sont allés au Mont-Saint-Michel. Après une matinée, chasse au trésor dans le village du Mont-Saint-Michel, où ils ont pu découvrir plein de choses et ils sont partis l'après-midi, découvrir pieds nus la baie du Mont-Saint-Michel. Le guide leur a appris à reconnaître les œufs de certains animaux : bulots, raies, et même requins. Enfin, ils ont marché dans les sables mouvants et ont même essayé d'y abandonner leurs maitresses. Encore une très belle journée de découvertes !



Athlétisme pour les maternelles

L'école Cousteau se met au sport : le vendredi 28 juin, c'était une matinée athlétique pour les maternelles ! Sous l'encadrement de l'USEP, les enfants ont participé, à différents ateliers :

- sauts en longueur
- lancers divers
- jeu des déménageurs ...

Chaque équipe de maternelle, a été prise en charge par plusieurs élèves de CM2. Ce fut une belle matinée très appréciée par les enfants. Merci aux parents bénévoles, qui nous ont aidés pour l'organisation de la journée. Vivement la prochaine session !

